



Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 12.12.2024

von

KO Karl Dreisiebner

Betreff: Spielstätte Hockeyclub HC Graz

Sehr geehrter Herr Sportstadtrat Kurt Hohensinner!

Im November wurde für viele überraschend dein Vorhaben publik, für den sportlich überaus erfolgreichen „HC Graz“, der einen Kunstrasenplatz benötigt, den sogenannten BULME-Sportplatz in Gösting umzubauen und zur Verfügung zu stellen. Seitens des Sportamts wurde diese Anlage in der Dr.-Karl-Lueger-Straße, die aktuell dem Fußballverein „Sportunion Gösting“ als Heimstätte dient, als alternativlos dargestellt.

Am 15. November kam es zu einer Vorort-Besprechung mit Vertretern der Vereinsleitung des „HC Graz“, Vertreter:innen der „Sportunion Gösting“, etwa 40 bis 50 zumindest skeptischen Bürger:innen, Bezirks- und Gemeindepolitiker:innen sowie dir selbst. Nach etwa 90 Minuten war klar, dass die Sport- und Verkehrsinfrastruktur den Ansprüchen des stark wachsenden Landhockeyclubs sowie des Fußballvereins nicht genügen kann und dass die Bedenken der Anwohner:innen unüberwindbar groß sind. Gegen Ende der Veranstaltung nahm die Vereinsleitung des „HC Graz“ vom Projekt ebenso Abstand, wie du es vor den versammelten Menschen aus den umliegenden Straßen getan hast.

Fakt ist, nach diesem Termin in der Dr.-Karl-Lueger-Straße gibt es für die weit über hundert aktiven Hockeysportler:innen und insbesondere für das Bundesliga-Frauenteam des „HC Graz“ keine Aussicht auf eine Sportanlage, die dem Verein relativ kurzfristig – d.h. im Laufe der nächsten beiden Jahre - für deren Trainingsbetrieb und für die Meisterschaft von der Sportstadt zur Verfügung gestellt werden kann. Die Zeit drängt jedoch, der „HC Graz“ spielt in der Frauen-Bundesliga bereits jetzt mit einer Ausnahmegenehmigung, weil in Weinzödl kein niederfloriger Kunstrasen, wie für den Landhockeysport vorgeschrieben, verlegt ist. Im Sinne der Sportler:innen und des Vereins „HC Graz“ darf ich dir, Herr Sportstadtrat, daher folgende Frage stellen:

Wie ist der derzeitige Stand bei der Suche nach einer geeigneten Sportfläche und dauerhaften Heimstätte für die vielen Hockey-Spieler:innen aller Altersgruppen beim „HC Graz“?